

Harry Potter and the Holy Grail

Harry Potter und der Heilige Gral

Von -ExarKun-

Kapitel 3: 4. Der Brief

"Wie bitte?", stieß Mr. Weasley aus, "Das ist unmöglich! Ich meine, wie kann Du-weiß-schon-wer so einfach ins Ministerium und..." Er hörte auf zu sprechen, als er einen Blick von Mad-Eye kassierte. "Okay. Bin ja schon ruhig.", sagte Mr. Weasley. Mad-Eye stand auf und erklärte: "Nun.. Anscheinend hat Voldemort; Ach, seid doch mal nicht so feige!", murmelte er denjenigen zu, die bei der Nennung des Namens zusammengezuckt waren, "das Zaubereiministerium infiltriert gehabt und heute dort einen *Explosio* losgelassen. Und zwar gleich einen *Humanum!*" Beinahe alle im Raum sahen ihn ratlos an. Harry hatte noch nie etwas von einem *Explosio Humanum* gehört, sah allerdings dass Remus, McGonagall und Hermine entsetzt Mad-Eye anstarren. Er stupste Hermine an und sie wusste sofort, was er meinte, doch ehe sie den Mund aufmachen konnte, sagte Mad-Eye: "Nun gut, da anscheinend nicht sehr viele hier wissen, was ein *Explosio Humanum* ist, kann doch die liebe Hermine das Erklären übernehmen, oder? Das wolltest du doch eh gerade machen und es ist besser, wenn hier jeder weiß, was das für ein Zauber ist." "Ähm.. Natürlich.. Also.. ein *Explosio Humanum* ist ein äußerst gefährlicher Zauberspruch, der vor etwa 500 Jahren erfunden wurde und der damals schrecklich unter der Muggel-bevölkerung wütete. Man nennt ihn auch den *Selbst-mord-zauber*, da er richtig benutzt die magischen Energien des Anwenders verpuffen lässt. Allerdings ist diese Verpuffung äußerst tödlich für alle, die sich im Umfeld befinden. Ein einzelner Zauberer kann durchaus mithilfe dieses Zaubers die gesamte Aurorenzentrale auslöschen. Allerdings ist dieser Zauber nur äußerst schwer anzuwenden, da er wirklich nur von sehr mutigen Zauberern und Hexen durchgeführt werden kann. Es ist eine Art Schutzmaßnahme. Nur wer wirklich seinen Tod akzeptiert hat und nur dieser Zauber ihm helfen kann, nur wer wirklich so mutig ist, den Tod herauszufordern, kann diesen Zauber aussprechen. Dies ist natürlich alles auf die stärkste Version des *Explosio* bezogen, nämlich auf den *Humanum*. Der normale Zauber ist nicht gerade stark.", erzählte Hermine.

„Gut, danke, Hermine. Was allerdings noch anzumerken ist, dass seit circa 200 Jahren keiner mehr diesen Zauber verwendet hat. Zwar schien es so, dass bei dem "Mord" an Peter Pettigrew durch Sirius Black-" Harry spürte einen kurzen Stich, doch hörte Mad-Eye weiter zu. "- dieser Zauber verwendet wurde, allerdings ergab eine Untersuchung durch professionelle Zauberer, dass der *Explosio Humanum* auch dort nicht verwendet wurde. Allerdings sollten wir uns nicht mehr über diesen Zauber Sorgen machen, sondern lieber...", Harry meinte in diesem Augenblick ein Auto parken zu hören, allerdings schob er dieses Gefühl weiter zurück in seinen Kopf. *Ist ja nicht*

ungewöhnlich, dass ein Auto irgendwo parkt., ".. sondern lieber über das, was Voldemort vorhat. Wenn er jetzt anscheinend schon seine Todesser mithilfe von *Explosio Humanum* -zaubern verpulvern kann, muss er eine enorme Anzahl von Dienern haben und das..." Mad-Eye unterbrach seine Erzählung, weil er wie alle anderen auf die Eingangstür starrte, wo gerade irgendjemand laut klopfte. „Hallo? Ist hier jemand? Ich habe hier einen Brief für Harry Potter, Grimauld Platz Nummer 12! Ich soll ihn persönlich abgeben. Hallo? Ist da irgendjemand?", rief eine Stimme vor der Tür.

Sofort rannten alle Anwesenden mit gezückten Zauberstäben zur Tür, bereit jedem, der da durch kam, mit einem Schockzauber zu belegen. „Na, dann eben nicht.", sagte die Stimme und ein Brief kam klappernd durch den Briefschlitz. Harry und Hermine, die beide recht nahe an der Tür standen, rannten zur Tür und sahen durch den Briefschlitz. Draußen ging gerade ein Mann in gelber Uniform zu einem Wagen, stieg ein und fuhr weiter. Harry sah Hermine an und in diesem Moment bekamen beide einen Lachanfall. "Oh, nein! Da muss ein Lach-zauber dran gewesen sein!", rief Mrs. Wesley. "Nein, nein! Es war nur ein Postbote.", sagte Hermine und als sie die unwissenden Gesichter aller anderen im Raum sah, sagte sie noch, "Muggel verwenden sie, anstatt Eulen."

"Menschliche Eulen?.. Höchst interessant.", meinte Mr. Weasley, der sich ja immer sehr interessiert an Muggeln gezeigt hatte und Harry wusste, dass Mr. Weasley später noch einmal mit ihm über die Postboten reden werden wolle. "Die spinnen, die Muggel. Menschliche Eulen....", meinte Mundungus zu Dädals Diggel. "Hmm... Kann es sein, das Muggel durch den Fidelius-zauber nicht beeinträchtigt werden? Ansonsten hätte der Postbote doch gar nicht das Haus gefunden, oder?", fragte Harry plötzlich. "Kann natürlich sein. Oder der Zauber... ist durch Dumbledore's Tod aufgelöst worden..", meinte Hermine. "Nein, Hermine. Der Zauber ist weiterhin wirksam. Es muss damit zu tun haben, dass der Postbote ein Muggel ist. Das ist schlecht. Muggel werden durch den Fidelius.-zauber nicht beeinträchtigt. Das ist wirklich schlecht... Hmm.. Harry, von wem ist der Brief eigentlich?", fragte Lupin.

Harry drehte den Brief um und suchte nach dem Absender. In diesem Moment setzte sein Herz kurz aus und er starrte auf die Rückseite des Briefumschlages. "Harry? Von wem ist der Brief?", fragte Lupin noch einmal.

"James Potter. Ligusterweg Nummer Vier.", las Harry vor.